



## Noroña afirma que conflicto entre Monreal y Adán Augusto ya está superado

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Tras el jalón de orejas presidencial, Gerardo Fernández Noroña afirmó que ya se cerró el pleito con el líder de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, y el del Senado de la República, Adán Augusto López.

En conferencia subrayó que tanto el coordinador de Morena en la Cámara Alta como el de la **Cámara Baja** son dos políticos experimentados que saben que este tipo de disputas lastiman al movimiento y, por lo tanto, tienen que dirimirse en otras instancias y no en lo público.

Al Presidente del Senado se le cuestionó qué pasará con las denuncias penales administrativas y en la **Auditoría Superior de la Federación** que se presentaron sobre las posibles irregularidades detectadas en dos contratos por 150 millones de pesos y evadió responder si se retirarán o continuarán



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1zG5KvjuZB\\_9VP\\_AF?e=P9yPPi](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zG5KvjuZB_9VP_AF?e=P9yPPi)